



NOUS NE SERONS PAS SAGES!

Rejoignez la campagne nationale pour la destitution du "comité de sages" de la CAQ dans une perspective de libération trans

pas-sages.info

[@nous_pas_sages](https://twitter.com/nous_pas_sages)



NOUS NE SERONS PAS SAGES!

Rejoignez la campagne nationale pour la destitution du "comité de sages" de la CAQ dans une perspective de libération trans

pas-sages.info

[@nous_pas_sages](https://twitter.com/nous_pas_sages)

Extrait de notre appel à l'action :

Nous revendiquons la libération trans. En ce sens, nous voulons bâtir un monde qui accueille les individus dans leur diversité et défend leur droit de disposer de leurs corps. Nous voulons aussi créer une société qui accompagne les gens dans leur exploration et affirmation de genre. Nous considérons que se libérer de l'imposition d'une stricte binarité de genre est bénéfique pour l'ensemble de la population. Nous continuerons de lutter pour un monde qui ne sème pas le mal-être, l'inconfort et la haine, mais qui nourrit la joie et l'euphorie.

Nous appelons à un soulèvement contre la CAQ et son comité de soi-disant « sages ».

Comment s'impliquer?

- Signer l'appel (pas-sages.info/appele)
- Nous suivre pour se tenir au courant des mobilisations (IG: @nous_pas_sages)
- Contacter nous@pas-sages.info pour rejoindre la coalition!
- Organiser des actions autonomes
- Mobiliser vos communautés!

Rejoignez-vous à nous le
31 mars 2024 à 14h pour la
**Grande manifestation
des Pas Sages!**
devant le 600 rue Fullum

Extrait de notre appel à l'action :

Nous revendiquons la libération trans. En ce sens, nous voulons bâtir un monde qui accueille les individus dans leur diversité et défend leur droit de disposer de leurs corps. Nous voulons aussi créer une société qui accompagne les gens dans leur exploration et affirmation de genre. Nous considérons que se libérer de l'imposition d'une stricte binarité de genre est bénéfique pour l'ensemble de la population. Nous continuerons de lutter pour un monde qui ne sème pas le mal-être, l'inconfort et la haine, mais qui nourrit la joie et l'euphorie.

Nous appelons à un soulèvement contre la CAQ et son comité de soi-disant « sages ».

Comment s'impliquer?

- Signer l'appel (pas-sages.info/appele)
- Nous suivre pour se tenir au courant des mobilisations (IG: @nous_pas_sages)
- Contacter nous@pas-sages.info pour rejoindre la coalition!
- Organiser des actions autonomes
- Mobiliser vos communautés!

Rejoignez-vous à nous le
31 mars 2024 à 14h pour la
**Grande manifestation
des Pas Sages!**
devant le 600 rue Fullum